

Liebe Kinder,

endlich darf ich wieder mit dem Farbmonster spielen und kuscheln! Und weil wir zusammen in der Museumswerkstatt wohnen, müssen wir zum Glück auch keine Schutzmasken tragen. Aber vielleicht basteln wir uns ja Masken, um uns zu verkleiden.



Das Farbmonster hat mir nochmal von Kater Hlinze im Romantikerhaus erzählt. Nun wüßte ich ja zu gern, wie der aussieht. Und weil ich mir das so schlecht vorstellen kann, habe ich mir einfach einen kleinen Kater aus Papier gebastelt. Den Papierkater kann ich nun auch immer wieder angucken, um mich langsam daran zu gewöhnen, dass eine Katze mein Freund sein und mich nicht aufessen will.

Weil das Farbmonster gern mehr über die Stadtgeschichte Jenas wissen wollte, habe ich mir total viele Bücher zur Geschichte durchgelesen. Daraus habe ich ein unheimlich schwieriges Kreuzworträtsel ausgedacht und es für Euch auch aufgemalt. Jetzt raucht mir mächtig der Kopf! Ich will noch mehr Kreuzworträtsel machen, mit denen Ihr Euch kreuz und quer durch die Stadtgeschichte rätseln könnt. Mal sehen, wie schnell ich das schaffe, denn das Farbmonster lenkt mich mächtig ab! Es fragt mich ständig und zu allem: „Warum?“! Macht Ihr das auch?

Viele Grüße sendet Euch

Eure Museumsmaus

